
Abg. Dr. Kuhlmann bedankte sich bei der Verwaltung der RVK, dass sie die Initiative der FDP-
Fraktion aufgegriffen habe und eine Festnetznummer eingerichtet werde. Das sei eine 
Kostenersparnis gegenüber der „0180er-Nummer“ und mache den TaxiBus noch attraktiver. 


